



Nous ne lâcherons pas Sans ambiguïté, sans hésitation **62 ans, 67 ans ?** 41,5 années de cotisations **C'EST NON!**

FO appelle les salariés à participer massivement à la grève et aux manifestations le 28 octobre prochain. La mobilisation dans les jours à venir, dans le cadre de l'appel au 28 octobre et aux manifestations le samedi 6 novembre, doit être l'occasion de mettre en débat partout entre les syndicats, dans l'unité d'action, la nécessité d'unifier plus fortement les salariés face à un gouvernement qui demeure bloqué. FO propose clairement que le retrait de la réforme gouvernementale

devienne le mot d'ordre le plus large et que le débat porte sur un appel unitaire au plan national à une grève massive de l'ensemble des salariés le même jour.

Pour FO, le retrait de la réforme gouvernementale est un préalable incontournable à une négociation pour une autre réforme, garantissant effectivement le droit à la retraite à 60 ans et le droit à une retraite sans décote à 65 ans. Cela exige aussi de bloquer l'allongement de la durée de cotisation (40 ans c'est déjà trop !).

Grève et manifestations
28 OCTOBRE
Défendre la retraite à 60 ans,
C'est maintenant!



la force syndicale
www.force-ouvriere.fr

RDV ENTRE 9H30 ET 10 H
AU MONUMENT DES MOBILES
En haut de la canebière